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☆地域協議会を開催しました 

第９回地域協議会  

《９月２９日(火)  午後６時３０分～ レインボーセンター》 

 

【報告事項】「公の施設の再配置計画」の策定について 

 ・行政改革推進課と福祉課から市民いこいの家の現状分析や今後の予測、収支改善のシミュ

レーション、温浴施設を廃止した場合の経費削減効果額等について説明がありました。 

第１０回地域協議会  

《１０月２０日(火)  午後６時３０分～ レインボーセンター》 
  
【報告事項】古城小学校の学習環境の改善に向けた在り方・方策の検討状況について 

 ・教育総務課から古城小学校の学習環境の改善に向けた在り方・方策の検討状況について説

明がありました。 

委員視察研修   
《１０月２６日(月)  午後３時～ 直江津区内》 

 

 

 裏面もご覧ください 

「新年のご挨拶」 

 

明けましておめでとうございます。 

昨年は、感染症の影響で多くの方々が不自由な生活を強いられた

一年でした。その中にあって、地域を活性化するために活動して下

さった方が少なからずおられます。前を向くことの大切さを教えら

れた思いです。 

地域協議会は改めて地域の課題の抽出に着手しております。今年

も暫くは窮屈な日々が続くと思いますが、「安全で住みやすい街」づ

くりに向けて一歩一歩歩んでいきたいと思っています。 

本年もよろしくお願い致します。 

 

           直江津区地域協議会 会長 中澤 武志 

・地域活動支援事業の採択方針の審議 

や自主的審議の際の参考とするため、 

直江津区内の施設である五智公園や三 

の輪台いこいの広場、市民いこいの家、 

直江津屋台会館を視察しました。 

・五智公園では、五智公園を育てる会から、 

植物の保護活動や写真パネル、案内看板 

などについて説明を受けました。 
五智公園にて 
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直江津地区町内会長協議会との意見交換会  

《１１月１０日(火)  午後６時～ レインボーセンター》 

 
・地域でどのようなことが課題になっているのか、直江津のまちづくりについて、直江津地区

の町内会長から意見をうかがいました。 

・２班に分かれたグループ討議では、空き家問題、通学路でもある歩道の除雪の問題、地域の

少子高齢化等、様々な課題について意見交換しました。 

 

 

第１１回地域協議会  

《１１月１７日(火)  午後６時～ レインボーセンター》 
  
【報告事項】古城小学校の学習環境の改善に向けた在り方・方策の検討状況について 

・教育総務課から前回説明の補足や追加事項について説明がありました。 

【諮問事項】直江津区の小学校の統合について 

 ・令和４年４月１日付けで古城小学校が直江津小学校に編入統合する諮問について、直江津

区の住民に及ぼす影響については支障がない旨を答申しました。 

【協議事項】地域活動支援事業について 

 ・今年度の地域活動支援事業で採択された事業の進捗状況について報告がありました。 

五智地区町内会長協議会との意見交換会  

《１２月８日(火)  午後６時～ レインボーセンター》 

 

会議録は、北部まちづくりセンターや市のホームページ等でご覧いただくことができます。 

お知らせ 

・追加募集で採択された「三八朝市活性化プロジェクト BASE３８事業」については、事業実

施会場の都合により事業中止となりました。 

全体会 

・地域でどのようなことが課題になって

いるのか、直江津のまちづくりについ

て、五智地区の町内会長から意見をう

かがいました。 

・地域の高齢者世帯への日常的な見守り

や災害時の支援、空き家問題、五智の

歴史文化の継承、道路の排水など様々

な課題について意見交換しました。 

グループ討議 


